



Violaciones impunes en casa

Países de la UE no condenan el sexo conyugal forzado **PÁGINA 33**



El Barça vuelve a lo más alto

► Nueva goleada, 6-1 al Rayo Messi ya supera a Zarra en tripletes
► Caos del Madrid La producción de su ataque ha caído en picado
► Discriminación La difícil tarea de ser árbitra en España **DEPORTES**

Los partidos se preparan para posibles pactos poselectorales

La incertidumbre del resultado obliga a todos a ser cautelosos

Los principales partidos se resisten a desvelar sus preferencias a la hora de futuros pactos poselectorales, pese a que la actual fragmentación del tablero político, tal y como reflejó el sondeo de Metroscopia publicado ayer por

EL PAÍS—con un empate técnico entre Podemos, PSOE, PP y Ciudadanos—, les aboca irremisiblemente a un escenario en el que el diálogo y los acuerdos de gobierno son los protagonistas.

La incertidumbre del resultado, tanto en las elecciones generales como en las municipales y autonómicas, obliga a los responsables de estrategia de las formaciones a actuar con cautela. El líder del PSOE, Pedro Sánchez, anticipó la semana pasada que su partido será clave para establecer pactos. “Estamos en mejores condiciones que cualquier otro”, sostuvo. Una postura que refrendan el resto de sus dirigentes tras conocer el resultado de la encuesta de este diario. Si Sánchez quiere hablar con Podemos y Ciudadanos tras las elecciones, los de Albert Rivera se sienten más cómodos dialogando con PP y PSOE. Iglesias dice no mirar siglas, pero todos admiten acuerdos solo sobre cuestiones concretas. **PÁGINA 9**

Diez diferencias entre UPyD y Ciudadanos

Por **ROSA DÍEZ** **PÁGINA 27**

Aguirre impone su criterio sobre Rajoy en Madrid

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**

Esperanza Aguirre, aspirante del PP al Ayuntamiento de Madrid, se impuso sobre Mariano Rajoy. Seguirá de presidenta del partido en la Comunidad si gana la alcaldía, confirmó el PP después de que Aguirre dijera que no sería candidata si la apeaban antes de la presidencia. “El tema está zanjado”, aseguró Rajoy desde Guatemala. **PÁGINAS 10 Y 11**

Francia busca controlar la financiación y los mensajes de las mezquitas

GABRIELA CAÑAS, **París**

Francia se propone atajar el radicalismo de los musulmanes en el país, puesto de manifiesto tras los atentados de París, controlando la formación de los imanes, la financiación de las mezquitas y los mensajes de los capellanes musulmanes en las prisiones. **PÁGINA 6**



Un policía conduce a uno de los sospechosos del asesinato del líder opositor ruso Borís Nemtsov. / I. S. (AP)

Rusia culpa a cinco chechenos del asesinato del líder opositor

Uno de los detenidos ha confesado, según la versión de las autoridades, que tratan de poner así fin a esta grave crisis

PILAR BONET, **Moscú**

Las autoridades rusas han implicado a cinco chechenos—todos detenidos—en el asesinato a tiros del político opositor Borís Nemtsov, el pasado 27 de febrero en el centro de Moscú. La juez al cargo de la instrucción dijo ayer que

uno había confesado el crimen, mientras que tres de ellos niegan cualquier tipo de participación y otro sostiene que estaba en otro lugar. Un sexto sospechoso se suicidó en su casa de Grozni (Chechenia) al verse cercado por la policía. La “pista chechena” sobre la que trabajan los investigadores

rusos resta peso a la hipótesis de un atentado internacional, sobre todo teniendo en cuenta la vinculación de varios detenidos con las estructuras de seguridad de la república caucásica. Ciudadanos chechenos luchan tanto del lado de los prorrusos como de Kiev en el conflicto ucranio. **PÁGINA 5**

idealista

La élite china quiere bebés ‘made in USA’

Miles de mujeres van a parir a Los Ángeles para que sus hijos sean norteamericanos

P. X. DE SANDOVAL, **Los Ángeles**

Una macrorredada en una veintena de casas en Los Ángeles destapó la semana pasada la industria del turismo de maternidad impulsado desde China. Por entre 15.000 y 50.000 dólares, las mafias arreglan el visado de turista de embarazadas, las alojan

en pisos durante tres o cuatro meses y las llevan a dar a luz en hospitales.

Los clientes de estas redes son familias chinas de clase media alta. Para ellas, el pasaporte estadounidense es la garantía de una salida si su hijo no se labra un futuro en el competitivo mundo empresarial chino. **PÁGINA 3**